

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTÈRE DE LA RECHERCHE
SCIENTIFIQUE ET DE L'INNOVATION

MISSION DE PROMOTION DES
MATÉRIAUX LOCAUX

DIRECTION GÉNÉRALE



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF SCIENTIFIC
RESEARCH AND INNOVATION

LOCAL MATERIALS PROMOTION
AUTHORITY

HEAD OFFICE

B.P. 2396 YAOUNDE, Rue 3391 Nkolbikok – CAMEROUN ; Tél : (237) 691 14 25 52/ 222 23 12 73 /222 23 12 74 /677 60 34 62 ;
E-mail : mipromalosecretariat@gmail.com ; contact@mipromalo.cm ; Site web : www.mipromalo.cm

AUTORITE CONTRACTANTE : MIPROMALO

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

ADDITIF N° 001

**AU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°010/AONO/MIPROMALO/DG/CIPM/DAG/SDBC/SM/26 DU 02
JUILLET 2026 RELATIF A L'ACQUISITION D'UN ENGIN POUR
TRANSPORT ET EVACUATION DES MATIERES PREMIERES
EQUIPE D'UN SYSTEME DE BENNAGE POUR LA MIPROMALO
(EN PROCEDURE D'URGENCE).**

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC (BIP) MINRESI,

Exercice 2026

**MISSION DE PROMOTION DES MATERIAUX LOCAUX
(MIPROMALO/MINRESI)**

ADDITIF AU DAO

Handwritten signature and date: 11/8.

I. OBJET

Après publication du Dossier d'Appel d'Offres (DAO) relative à l'acquisition d'un engin pour transport et évacuation des matières premières équipé d'un système de bennage pour la MIPROMALO au titre de l'exercice 2026, le Maître d'Ouvrage a pour des raisons technico-administratives, reporté la date de remise des offres au **25 septembre 2026** au lieu du 15 septembre 2026. L'objet du présent additif prend en compte ladite modification et vient en complément des éléments non modifiés dans le DAO de base.

II. CONSISTANCE DES MODIFICATIONS APPORTEES

Seuls les articles ou éléments modifiés seront intégrés dans cet additif et suivant leurs ordres chronologiques dans le DAO de base.

Ouverture des plis

DANS L'AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

12- Remise des offres

Chaque offre est rédigée en français ou en anglais.

- Pour la soumission hors ligne, offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies, marquée comme telle, devra parvenir à la Mission de Promotion des Matériaux Locaux, au plus tard le **25 septembre 2026 à 12 heures** et devra porter la mention :

*« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°010/AONO/MIPROMALO/
DG/CIPM/DAG/SDBC/SM/26 DU 02 JUILLET 2026 POUR L'ACQUISITION D'UN ENGIN POUR
TRANSPORT ET EVACUATION DES MATIERES PREMIERES EQUIPE D'UN SYSTEME DE
BENNAGE POUR LA MIPROMALO (EN PROCEDURE D'URGENCE).*

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement" »

14- Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fait en un temps. En tout état de cause, l'ouverture des pièces administratives et des offres techniques [et/ou] financières aura lieu le **25 septembre 2026 à 13 heures** par la Commission de Passation des Marchés du Maître d'Ouvrage ou du Maître d'Ouvrage Délégué dans la salle de conférences de la Mission de Promotion des Matériaux Locaux.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandaté même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres. En cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée

J P N 3

DANS LE TENDER NOTICE

12 Submission of bids

Each offer is written in French or English;

- For offline submission, offer written in French or English in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies, marked as such, must reach the Mission for the Promotion of Local Materials, no later than **25 september 2026 at 12 noon** and must bear the mention:

« OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY
PROCEDURE N°010/AONO/MIPROMALO/DG/CIPM/DAG/SDBC/SM/2026 OF 02 JUILLET 2026
FOR THE ACQUISITION OF CANTER (VAN) FOR MIPROMALO (IN EMERGENCY
PROCEDURE).

"To be opened only during the bid-opening session"

14 Opening of bids

The opening of the bids is done in one step. In any event, the opening of the administrative documents and the technical [and/or] financial offers will take place on **25 september 2026 at 1 p.m.** by the Contracting Authority's or Delegated Contracting Authority's Procurement Commission in the conference room of the Local Materials Promotion Mission.

Only tenderers may attend this opening session or be represented by a person of their choice, duly authorised, even in the case of a group of companies.

Under pain of being rejected, the required administrative documents must be submitted in originals or copies certified by the issuing service or the relevant administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the invitation to tender. They shall be no later than 3 (three) months old from the original deadline for the submission of tenders or must have been issued after the date of signature of the Tender Notice.

In case of absence or non-conformity of a document in the administrative file during the opening of bids, after a 48(forty-eight) hours deadline granted by the Board, the file shall be rejected.

[The opening of bids must take place no later than one hour after the deadline for receipt of tenders set out in the Tender File].

II. AUTRES DISPOSITIONS

Tout autre article ou texte dans le dossier d'appel d'offres de base modifié ou corrigé dans cet additif reste valable dans le cadre de ce projet et applicable partout où le besoin sera. Cet additif peut donc être considéré comme un document en annexe au DAO de base initialement publié.

YAOUNDE, LE 11 SEPTEMBRE 2026

AMPLIATIONS:

- ARMP
- Affichage
- dossier
- DAG /SDBC /SM
- Chronos et archives.



LE DIRECTEUR GENERAL *α P.D*

Jean Calvin BDOUNG, PhD. Ing
Maître de Conférences
Université de Yaoundé I